

AGIR et OSER : des bénéficiaires enthousiastes et passionnés lors de la rencontre avec le Rotary club



La deuxième édition de « J'agis dans la cité » s'est déroulée mercredi 9 octobre, offrant une nouvelle fois des rencontres inspirantes et bienveillantes entre neuf bénéficiaires et des membres du Rotary club Genève-Sud et du Rotary club Genève Lac.

« J'agis dans la cité », c'est déjà quoi ?

« J'agis dans la cité » est une action visant à :

- Encourager nos bénéficiaires à développer des idées pour être « acteurs dans la cité »,
- A créer des opportunités de rencontre entre des acteurs importants du tissu économique genevois et les bénéficiaires,
- A profiter du réseau, des conseils et du soutien des membres du Rotary pour favoriser la concrétisation de beaux projets citoyens.

Un format reconduit avec succès pour des échanges constructifs

Chaque rotarienne et rotarien, en binôme, a accueilli chaque personne pendant 30 minutes afin qu'elle puisse présenter son projet personnel en lien avec la cité. Elles et ils ont ainsi pu recevoir des conseils personnalisés de la part de professionnels, pour faciliter la réalisation de leur projet. Ce fut un moment d'écoute, d'échanges constructifs et de partages passionnants, dans une ambiance chaleureuse et bienveillante.

Un GRAND BRAVO aux 9 participantes et participants pour leur engagement et leur enthousiasme durant cette journée !

Cette démarche leur a demandé de se préparer à un exercice peu familier, en se mettant en condition pour présenter avec assurance leur projet face à des entrepreneurs.



« La rencontre a été très positive. J'ai pu expliquer mon projet en détail aux personnes du Rotary club, qui ont su identifier les points sensibles. Leur bienveillance a facilité l'échange, me permettant de me sentir à l'aise durant l'entretien. » Marcello Bugna, collaborateur à l'Atelier microtechnique.



« J'étais un peu stressée au départ, mais finalement, je me suis sentie bien pendant la rencontre. Le Rotary club m'a proposé plusieurs solutions, ce qui va m'aider à avancer dans mon projet. Je suis ravie. »
Tanya Perisset, collaboratrice au Service restauration.

Passion et engagement au cœur du développement durable

A l'issue des entretiens, un débriefing a été organisé avec les bénéficiaires, les membres du Rotary club et la direction générale des EPI. Il est à noter que la plupart des projets présentés intègrent une dimension de développement durable, reflétant une préoccupation commune pour la nature, les animaux et les êtres humains. « Ce sont des projets nourrissants qui donnent envie de s'investir », souligne un membre du Rotary club.

Ce moment de débriefing a rappelé l'importance de telles rencontres, qui permettent aux personnes concernées d'AGIR et d'OSER s'engager dans des projets de société.

Nous tenons à adresser nos chaleureux remerciements aux membres du Rotary club Genève-Sud et Genève Lac pour leur précieuse implication. Un immense merci également à l'équipe projet de «J'agis dans la cité» et aux accompagnantes et accompagnants des bénéficiaires, sans qui cette rencontre n'aurait pas été possible.

15 octobre 2024